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Может быть, есть смысл возродить то положительное, что было 30-40
лет назад?
  

Хочу высказать свое мнение о развитии физкультуры и спорта в районе. О работе
руководства ДЮСШ и тренеров-преподавателей говорить не буду. Мне кажется, что они
сами лучше расскажут о своих проблемах и успехах.
Что касается взрослого спорта, то, на мой взгляд, в районе он находится на низком
уровне. Например, первенство района по футболу не проводится с 1972 года. Да,
различные турниры устраиваются, но я говорю о двухкруговом первенстве. То же самое
можно сказать о волейболе и других видах. Нередко праздничные дни проходят без
физкультурно-массовых мероприятий.
Сколько надежд появилось у светлоярских любителей спорта, когда в 1996 году был
создан фут-больный клуб «БИО»! Пять юношеских и детских команд выступали в
первенстве г. Волгограда, а взрослая команда не раз становилась чемпионом области.
Но все это в прошлом.
По спортивным показателям Светлоярский район, начиная с 1999 года, движется вниз.
Так, например, с девятого места мы скатились на двадцатое в областных сельских
спортивных играх. Еще хуже дела в спартакиаде допризывной молодежи: район
постоянно занимает предпоследние места. Видимо, такое положение вполне устраивало
прежнее руководство района.
Вопрос о состоянии физкультурно-массовой работы был поставлен в 2002 году на
заседании Светлоярской районной Думы, но решений, которые бы улучшили
физкультурно-массовую работу в районе, принято не было.
Уверен: необходимо проведение первенств района по футболу и другим видам. Это
привлечет на стадионы не только взрослых, но и молодежь, которая будет не только
болеть, но и тренироваться, играть в футбол.
В районе нужно проводить соревнования по таким видам, как городки, лапта. Ведь они
включены в программу областных сельских игр.
Подготовку к областным соревнованиям надо начинать заранее (а не за неделю до
стартов, как это часто бывает), определиться с составом и наигрывать его. То же самое
относится к шашкам, шахматам.
Почему отстают наши допризывники? Наверное, есть смысл отделу образования
про-анализировать их выступления. Может быть, уже в школе необходимо проводить
дополнительные занятия по тем видам, которые входят в программу спартакиады.
Почему бы не увеличить количество соревнований, проводимых среди учащихся внутри
школы? Необходимо проводить районные соревнования и среди малокомплектных школ.
2010-й - Год учителя. Надо стимулировать тренеров-преподавателей, учителей
физкультуры. В районных конкурсах определять лучших, поощряя их. И здесь важно не
только качество проведения уроков, но и участие, успехи воспитанников в
соревнованиях.
Было время, когда Светлый Яр проводил областные соревнования по легкой атлетике
среди юношей на приз И. Д. Сидорова. К нам приезжали спортсмены из Волгограда,
Волжского, Камышина, Михайловки, Жирновска и т.д. Эти соревнования необходимо
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возродить, добавив в качестве поощрения молодежи и призы наших лучших
спортсменов: сестер Ивановых, Марии Боликовой, Оксаны Черненко, Андрея Игнатова,
Игоря Гальченко, Юрия Часовского и других.
В свое время очень интересную мысль предложила Наталья Михайловна Сазонова. В
день района провести соревнования между командой-победительницей районной
спартакиады и командой, занявшей второе место, но усиленной спортсменами из других
команд (их приглашают вторые призеры спартакиады).
Вот такие мои предложения. Готов выслушать и других болельщиков.

  

И.Михин помощник главы Светлоярского городского поселения
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